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Reunión con la Diputada Camila Musante Müller 
genera avances en temas comunitarios

El pasado 26 de junio, se lle-
vó a cabo una importante 

reunión entre la Diputada por 
el distrito 14, la señorita Ca-
mila Musante Müller, y miem-
bros de la comunidad local. 
Esta actividad fue organizada 
en respuesta a una solicitud 
de su asesor territorial, José 
Farías Montenegro, y contó 
con la participación de Maria-
nela Durán Cerda, represen-
tante de las juntas de vecinos 
(JJVV) y miembro del Conse-
jo de Organizaciones Sociales 
Comunitarias (COSOC).

A continuación, se presen-
tan las actividades que se 

realizaron en el marco de esta 
iniciativa:

*. Reunión previa con la 
Junta de Vecinos Villa San 

Joaquín: Antes del encuentro 
principal, la diputada sostuvo 
una reunión con la Junta de 
Vecinos Villa San Joaquín. 
Los vecinos expresaron su 
agradecimiento y destacaron 
que se sintieron escuchados 
y valorados, según señaló 
Natalia Salinas, Presidenta de 

dicha JJVV.

* Reunión en las instalacio-
nes de la cafetería Ragusa.     

La reunión principal se realizó 
en este punto de encuentro, 
facilitando la participación de 
los asistentes, incluyendo re-
presentantes del COSOC, la 
Cámara de Comercio y las 

JJVV del distrito.

*. Temas abordados durante 
el encuentro:  

   - Problemáticas relacionadas 
con la seguridad ciudadana.  

   - Situaciones del comercio lo-
cal y la economía en el terri-
torio.  

   - La situación del sistema edu-
cativo y las necesidades de 

apoyo a las instituciones.  

   - La importancia de brindar 
mayor visibilidad y apoyo a 
los dirigentes de las JJVV.

*. Compromiso y acciones de 
la diputada  

   La diputada expresó su dis-
posición para brindar apoyo, 
gestionar reuniones con dife-
rentes organizaciones socia-
les y mantener un contacto 
directo con las comunidades. 
Además, en el mismo día, rea-
lizó visitas a otras JJVV del 
distrito, fortaleciendo su com-
promiso con la comunidad.

Desde la organización, se 
agradece a la cafetería 

Ragusa por facilitar sus espa-
cios para este encuentro y a 
todos los participantes por su 
tiempo y colaboración. Se es-
pera que estas instancias fo-
menten una gestión comunita-
ria más efectiva y contribuyan 
a buscar soluciones a las pro-
blemáticas de la comunidad.
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